

SECCIÓN SINDICAL DE CGT-TUSSAM

Avda. Andalucía nº 11 41007. Sevilla Tfno. 955479229

E mail: cgttussam@gmail.com Blog: http://cgtussam.blogspot.com.es

Sevilla a 28 de Octubre de 2016

YO NO SOY TONTO!!!

Es evidente que el escrito que sacamos la semana pasada bajo el título "el cortijo hace aguas" no ha dejado indiferente a algunos, e incluso hay quien se ha sentido aludido sin haber nombrado CGT sigla alguna.

YO NO SOY TONTO es la primera frase que viene a la cabeza al leer un escrito donde habla de humildad, trasparencia, igualdad para todos......Vosotros.....los de la mesa camilla acordando los puestos.

En un escrito firmado por los Delegados del Taller de CCOO parecen que quieren tapar los años de cambalacheo y amiguismo en el taller, dedicándose a entrar en guerras individuales y evitando entrar en el fondo del asunto.

CGT no va a entrar que si hay delegados de CCOO cobrando el TP estando liberados, y en que si la convocatoria en la que precisamente entraron los dos delegados firmantes fue una de las más "puras" o no del taller. **CGT** va a entrar en lo que dicen tener las ideas muy claras y que a pesar de lo que digamos van a defender, **la igualdad de oportunidades, la justicia social y la igualdad para todos. PUES EMPEZAMOS:**

¿Cuándo van a proponer que se rote en la sección de Metrocentro, y que pasa con los compañeros que pidieron esa sección? ¿Esa es la igualdad para TODOS?

¿Qué pasteleo se llevó a cabo después de la reunión de los turnos de talleres para que quien le tocaba ir a puerta, termine en subconjuntos eléctricos? Es evidente que no es responsabilidad del trabajador afectado sino en quienes pastelean en la mesa de camilla e incluso presiona a sus afiliados para que cambien de opinión. Ole!!!!

¿Cuándo vais a pedir que todos los oficiales del taller roten por aquellos puestos de la categoría oficial que tiene asignadas cláusulas que cobran más de 250€ más al mes?

¿Cuándo vais a hablar de los 4 Jefes de Equipo, a los que se les hizo una convocatorias a medida, y que ahora pretenden hacerlos maestros?

¿Cuándo vais a hablar de los maestros elegidos a dedo que se han llevado años ocupando puestos provisionales y han ido con ventaja respecto al resto de opositores en las últimas convocatorias?

¿Cuándo vais a pedir que la plaza de maestro que se encuentra actualmente cubierta de forma provisional y nunca sale la convocatoria de la misma, sea cubierta por quien le corresponde por lista de espera?

La defensa de la igualdad tiene poco recorrido cuando solo reconocen el derecho y la igualdad de aquellos que le profesan simpatía, pero cuando no hay para todos, las injusticias se producen incluso, entre sus propios afiliados.

Preguntamos cuando vais a hablar, pues está claro que tras mantener un acuerdo del Comité durante cuatro años con la Agrupación sindical de Conductores, desde CCOO, en ningún momento habéis hablado ni de transparencia, ni de igualdad de oportunidades en estos nombramientos.